



Die Crazy Papas sorgen am Samstag, 7. Januar, in der Sporthalle in Hohenfeld für rockige Rhythmen, wo sie den Beatabend mit „Crossfire“ als Vorgruppe eröffnen. Einlass ist ab 20 Uhr. Die fünf Musiker bringen unter anderem den brandneuen Videoclip ihres Songs „Kaffeebraunes Mädchen“ mit. Das Lied ist eines von insgesamt zehn Stücken auf einer CD, die die „Crazy Papas“ im Frühjahr vorstellen werden. Ansonsten dürfen die Fans natürlich wieder der ureigenen Mischung aus ausgesuchten Rocksongs und eigenem Material entgegen fiebern. Foto: po

Jung und Alt auf Partykurs

Gemeinsam sorgen Crossfire und Crazy Papas für Stimmung



Wieder einmal zu Gast in der Hohenfelder Turnhalle: Crossfire.

Foto: privat

■ **HOHENFELD.** Die Männer der Vorband könnten die Väter der Jungs der Hauptband sein — während die alten Rocker nach dreißig Jahren ihre erste CD auf den Markt bringen, touren die jungen Hüpfher seit einigen Jahren durch Süddeutschland. Trotz all dieser Gegensätze: Crossfire und die Crazy Papas freuen sich auf eine hervorragende erste Rockparty des Jahres am Samstag, 7. Januar, in Hohenfeld.

Schon zum zweiten Mal entern Crossfire in der noch jungen, neuen Besetzung mit dem neuen Gitarristen Hannes und dem neuen Keyboarder Jochen

die Kult-Location im Kitzinger Ortsteil. Beide sind in der Szene keine Unbekannten: Hannes zeigte bis vor kurzem bei Paradise, wie er mit Mikro, sechs Saiten und einer gehörigen Portion Humor die Massen begeistern kann. Dem steht Jochen in nichts nach, der bei Angel Landing nicht nur für brachiale Sounds und Stimme, sondern auch für den Partyfaktor der Band verantwortlich war.

Außerdem gibt es neben neuen Songs auch eine neue Show zu sehen: Die neuen Crossfire machen ihrem Namen jetzt alle Ehre und setzen auf feurige Effekte. Auch das Licht- und Soundkonzept wurde auf den

nächst höheren Level gehievt.

Im Vorprogramm lassen es die fünf alten Rocker der Crazy Papas rocken. Sie bringen unter anderem den brandneuen Videoclip ihres Songs „Kaffeebraunes Mädchen“ mit. Dieses Lied ist eines von insgesamt zehn Stücken auf einer CD, die im Frühjahr erscheint. Ansonsten dürfen die Fans natürlich wieder der ureigenen Crazy Papas-Mischung aus ausgesuchten Rocksongs und eigenem Material entgegen fiebern.



Los geht's um 21 Uhr, weitere Infos auf www.crossfire-web.de und www.crazypapas.de. *red*